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・村勢の現状を村当局に聞くようなレベルの低い質問が多い。現状は事前に担当課で調査して把握した数字など
を基に村当局政策提言するような質の高い質問が求められる。

・「問２２」に付いてですが、総てについて考えが同じ人間なんてあり得ない。多くの考え、それに伴う意見があっ
て然るべきである、その中でより良い方策を探り出すのが本来の姿であるべきで、会派はやがて派閥的要素に
つながり、その結果自由な言論の足かせとなり得る、地方の小さな議会では思えない。

・過去には、盛岡市との合併案の提示もあったが、否決されて今日に至っているが、今後、近隣市町村との合併等
検討していくものか、議会内においても議論を深めて頂きたい。

・住民の意見など反映されていない、いとこ親せきの選挙で選ばれているため。アンケートはハガキでやればよ
いと思う。

・現在800兆円以上の赤字を作ってきたのは、政治家を始め国家、地方の議員、公務員の責任である。あらゆる議
員は高邁な理想と高潔な精神の持主でなければならないと思う。

・会派を作らず個人個人がしっかりとした信念、意見を持って村のために活動して欲しい。

・村民を感動させるような具体的な言行動が見えてこない。５万を超える自治体なのに、昭和２２年の定数を保
守する事が精一杯の議会である。村民の為に役立つ事に力をそそぐ姿勢がない。議員が先生と呼ばれて満足し
ている。眠りこけて席に座っているだけで29万3千円の税の重みを考えてほしい。

・集団（会派）の為の利害集団でないこと。日常化しないことが条件（個人の活動を妨げない）物言わぬ又は言え
ない人達の意見は余り反映されず「数の多さ」が主眼点になっているようなので。

・一番の情報源は「議会の情報です」できるだけ読み易く、やさしい言葉でお願いします。

・村議を始め各種議員はそれを職業としてはいけない。昔から言われている。村長３代続けば家財を無くすと。議
員は公の奉仕者でなくてはならない。古いかなあ。

・１会社員は自分の勉強は自分の給料の中でまかなっているから政務調査費はいらない報酬の中でまかなってほ
しい。  ２考えが同じとは全部ではないと思うので、その時におきた問題についてその時々の議会の中で自分の
考えを出すべきだと思う。 ３このアンケートを機会に議会情報を読む事にします。  

・１政務調査費の額の設問についての回答内容が前の問（問２０）に合わない。
  ２政務調査費は議員報酬に一括に含めて議員報酬をアップしてはどうか。

・実情をもう少し理解しないと回答できない。

・村民から選ばれた方々と思いますから、人に言われるまでもなく。最大の力はっきされることを望んでます。

・我々村民生活の安泰のため、今後ともご活躍願います。

・政務調査費は支出に応じて交付する方がいいと思う。調査してもしなくても２万円の交付はおかしいと思う。

・基本的に住民が選んでお願いしているのですから信頼しています。大変良く働いていると思います。ただ会派
を作っていることには大反対です。

・いつも大変な仕事を良くやるなと思っています。議員は専門職であり報酬を上げて行政チェックを強化、改革
が必要と思う。

・｢その行動が村民のためになっているのか」という事を常に考えて行動して頂きたいです。よろしくお願い致し
ます。
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村議会の議員定数は昭和22年より現在22人ですが、こ
の議員数をどう思いますか。参考までに滝沢村の人口の
場合、法律では最大26人まで議員をおくこができます。

現在の議員の月額報酬は、議長36万円、副議長30
万3千円、議員29万3千円（平成12年改定）となっ
ていますが、これについてどう思いますか。

政務調査費の額についてお聞きします。

問16で「少ないと思う」、「多いと思う」を選ばれた
方にお聞きします。具体的な定数は何人が適当だと
思いますか。

問18で「少ないと思う」、「多いと思う」を選ばれた方
にお聞きします。増減額はどれ位が適当と思いますか。

現在議会では、政策、考えが同じ議員が会派を
作っていますが、これについてどう思いますか。

問14で「必要である」を選ばれた方にお聞きします。
村議会が改革に取り組む課題は何であると思いますか。（複数回答可）

議員の調査研究のために政務調査費が月額2万円交
付されていますが、これについてどう思いますか。
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あなたの意見や住民の声が村議会に反映さ
れていると思いますか。

村議会の改革は必要だと思いますか。
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会議の中継方法や傍聴方法の検討
広報など情報提供の充実
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1.　議会に関するもの

問23 その他、ご意見、ご提言、ご要望内容
（掲載につきましては、原則的にご回答いただきましたご意見等の全文を掲載しております。）


